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令和7年度6月　役員・班長会議　議事録 
 
記 

日時：令和7年6月14日（土）15：00～16：30 
場所：一丁目自治会館 
 
議題 
１．春季健康まつりの報告 　体育レク部長 

・参加者は全体で１４６名。 

・一丁目の成績：バウンスボール女子の部･･･優勝、バウンスボール男子の部･･･3位 
ソフトバレーレディースの部･･･2位、ソフトバレートリムの部･･･2位、グランドゴルフ団体の部･･･2
位、グランドゴルフ個人の部･･･2位(女子の部では1位） 

・夕方から自治会館で祝勝会を実施。 
・収支：お弁当、飲み物、祝勝会費用は予算（90,000円）内で収まった。 
 
２．美化清掃について  
2.1　環境福利部長 
・６／２２（日）美化清掃９：００頃から開始。雨天の場合２９日に延期します。その際は自治会館に
張り紙し、HPに掲示する。 
・ビニール袋は当日までに各会員へ配布してください。 
・ビニール袋は当日 自治会館に置くので不足の場合は取りに来てください。 
・ヘドロゴミは土嚢袋に入れて自治会館の資源倉庫前に出してください。土のう袋は自治会館の
玄関に置きます。 
・リヤカー貸し出し有り。ゴミが多い場合にはご利用ください。 
 
2.2　防災防犯部長 
・１０：３０～カーブミラーの確認・掃除を、二人一組で２２か所清掃する。 
 
2.3　会館管理部長 
・自治会館掃除：９：３０～１０：３０。利用団体へ連絡済です。 
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３．自治会費、赤十字、赤い羽根、社協、花火寄付金の集金実施について 
3.1　集金全体の説明：会計部長、 

・６／２７～７／１１の間(回覧が回る頃)に自治会費と各種募金の集金を行います。 

・集めたお金は７／１２の役員班長会議前に集金時間を設けます。開催案内参照 

・数えやすい様にできるだけ大きいお金にしてください。 

 

3.2　赤十字、社協、赤い羽根募金の説明： 環境福利部長、 

・赤十字募金について：・５００円以上寄付した人にはシールを渡す。 

・赤い羽根は本来秋。羽根が欲しい人はチェックしておいて羽根が届き次第渡す。 

・社協について：一旦厚木市へ収めるが、一部が森の里地区の地域福祉に戻って来る。 

 

3.3文化部長：・花火費用が値上がりしているので５００円を目途に集めたい。 

会長：厚木市制７０周年なので花火費用の補助金が出るかもしれない。 

 

意見：赤十字の500円以上でシールを渡す件や寄付毎に2,000円を超えた場合は税控除対象にな

る旨を回覧資料に記載すると良い。(次年度の資料に反映する様にする) 

 

４．サポート隊について 会長 

・さまざまな世代の人に地域のイベントに関わってもらいたいと考えている。 
・サポート隊のメンバには、ＬＩＮＥやメールで連絡できる体制を構築する。 
 
５．自治会連絡協議会（６／７開催）等の報告について　　会長 
5.1　厚木市連絡事項 

　　なし 

 

5.2　報告事項（厚木市自治連報告　５月15日(木）開催) 

＊（6）以外は資料を会長が持っているので、閲覧されたい方は声をかけてください 

（１）厚木市身体障害者福祉協会自主収益事業「回覧カタログ」配布へのご協力について 

(2) 地域防犯連絡員の委嘱について  　→今後は自治連会長宅 

(3) 令和７年度あつぎタウンミーティングについて　　 

(4) 「木造住宅耐震診断チラシ」の送付について　→森の里は対象外 

(5) 令和７年度厚木市自治会連絡協議会定例総会について  →副会長承認 

　(6) 市議会との意見交換について 　　　　　 

(7) 厚木市自治会連絡協議会役員等について　　 

5.3　森の里地区関連報告 

(1) 令和７年度あつぎタウンミーティングについて（７月５日(土）15：00） 

（2）令和７年度森の里地区役員等歓送迎会の結果について→一丁目からは6名 
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（3）令和７年度春季健康まつりの結果について→全体で146人参加 

（4）ハナミズキコンサートの結果について→ジャズ、200人以上参加、アンケート　　　　は70歳代が

53%、60歳代・80歳代が17％・17％。好評だった。 

（5）自転車通行帯について　森の里病院や西校付近に設置予定。→5月25日説明 

（6）管清工業について　Fブロック付近の下水道点検を予定。近隣には事前に連絡が入る予定

→5月27日説明 

 (7) 新都市ライフホールディングスについて：旧浜銀前の喫煙について話し合いをしたが進展は

無し。　→5月28日説明 

 

5.4　審議事項　 

（1）夏まつりについて　役割分担（8月2日、16日、17日）70周年記念花火 

（2）タウンミーティングについて 

（3）各自治会より 

　　 一丁目（地域猫活動、ふくろうネット）：回覧の効果があり30名程の人が新規にふくろうネットに

登録。一方で、行方不明者発生時の掲示板の（お試し）書込みは数件だった。未だ情報

共有掲示板は開けてあるので是非試し記載をして欲しい。 

 二丁目（ふくろうネット） 

　　 三丁目（自治会館申し込み方法）四丁目（防犯カメラ）五丁目（ヤマビル） 

 

※ 次回自治連定例会議：７月５日（土）13：00開始、森の里公民館 

 

６．その他 

(1) 今年度70歳になる方以上の方が利用できる「かなちゃん手形」、6/23 森の里公民館で手続き可
能。 

 以上 
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